
智行理财网
股市20年财富神话？股市20年行情

其实股市20年财富神话的问题并不复杂，但是又很多的朋友都不太了解股市20年
行情，因此呢，今天小编就来为大家分享股市20年财富神话的一些知识，希望可以
帮助到大家，下面我们一起来看看这个问题的分析吧！
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董宇辉是不是被人太神话了？

我相信对于那个两次给他送西装的英雄妈妈来说，他是儿子。

我相信对于关注他的900多万“丈母娘”来说，他是朋友。

我相信对于在沙滩上排队等待着和他合影的小朋友来说，他是师长。

他没有被神话，他在我们心里不是神，是传播知识、分享快乐的老师，是素未谋面
却深入人心的朋友。

神给人的感觉是高高在上的，他给人的感觉是实实在在的。

你以为他能赢是因为那些小作文吗？不，是他那颗真诚的悲悯的心。

很多人开始可能真的是被他优美的语言吸引，进入直播间被他丰富的知识折服，最
后走不出来只是因为他真挚的情感。

他像是在分享着自己的故事，又像是在分享着千万人的故事。

他在讲着自己出身于农村拼搏奋斗的历程，却给了千千万万平凡人奋斗、坚持的理
由。

他分享着身边的快乐，分享着平凡日子里的美，却给了我们发现美的眼睛。生活里
从来都不缺少美，只是缺少发现美的眼睛。

五个月了，自从遇见他，我的心态平和了，焦虑缓解了，每次进入直播间都像是在
为自己充电，像是在听一个老朋友谈心。
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董宇辉的粉丝有年过古稀的老人，有拖家带口的中年人，有风华正茂懵懵懂懂的少
男少女，有学者老师，有政客平民，有精英，也有平凡人，我们不缺神，缺的是一
个知你冷暖、懂你辛酸的朋友，而他正好是！

李嘉诚是如何创造财富的？

蒋老师观点：李嘉诚是一代商业巨擘，也是华人首富和商业的典范，他有很多经商
之道值得我们学习，下面就详细解读一下，李嘉诚是符合创造财富的。

世界华人首富

提起“李嘉诚”，就会让人想到“财富”。在中国乃至全世界，李嘉诚就是财富的
代名词。自从1999年被《福布斯》杂志评为“世界华人首富”，李嘉诚至今已经连
续15年蝉联该榜榜首。在世界富豪排行榜上，李嘉诚排名第28位。

出身贫穷的苦难少年

他是经商赚钱的天才，也是管理企业、领导团队的帅才，但其实他还是一个出身贫
穷的苦难少年。14岁时，受生活窘境所迫，李嘉诚无奈辍学，不得不去工作，以养
家糊口，从此干上了茶楼跑堂；17岁时，李嘉诚只身外出闯荡，从打工仔做起，干
的是推销工作；在他22岁时，李嘉诚利用自己平时省吃俭用攒下的7000美元，在
筲箕湾创办长江塑胶厂，开启了经商生涯。

一代商业之星冉冉升起

从此，李嘉诚开始改写自己的人生，开始创造世界上独一无二的财富神话。苦难对
于弱者是一块绊脚石，但对于李嘉诚来说，却是一笔财富。李嘉诚曾经说过：“苦
难的生活，是我人生的最好锻炼，尤其是做推销员，使我学会了不少东西，明白了
不少事理。所有这些，是我今天10亿，100亿也买不到的。”

生活的磨炼让李嘉诚懂得了勤奋节俭、处事谨慎、与人为善、诚信待人、保持学习
、乐于合作、稳健投资，这一切都是李嘉诚在商海中摸爬滚打、一鸣惊人的利器。

赢得商业普遍尊重

在半个多世纪的创业经商史中，李嘉诚赢得了一个又一个霸气的美管。从当年的“
塑胶花大王”，到后来的“超人”，再到如今的“世界华人首富”，这是李嘉诚不
断拓展商业帝国，不断迈向人生巅峰的最好见证。李嘉诚不仅是财富的象征，还是
道德上的楷模，更是商业领袖的杰出代表。
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李嘉诚的经商之道

他的成功充满传奇色彩，但又是一种必然，这是因为他懂得做生意就是做人，坚持
以和为贵、分享共赢的经商策略。同时，他又懂得照顾他人的利益，懂得让利于人
，给人以丰厚的回报，这使得人人愿意与他交朋友，永远不缺生意做。

其实，略懂经商的人都知道，商海沉浮，运气只是成功的微小因素，关键还要看自
身的实力、敏锐的商业嗅觉、富于远见和谋略、诚信经商、为人心胸宽广，等等。

蒋老师从李嘉诚做人做事、经商做生意、企业管理等方面剖析李嘉诚的成功之道，
了解李嘉诚的致富秘诀，学习李嘉诚的企业经营之道。

1，敏锐的眼光，逆境中看到希望。

李嘉诚最初在创办塑胶厂的时候，主要做的是生产玩具和家庭用品，但是在二战之
后，世界趋于稳定，香港的香港的经济蒸蒸日上，人们对室内装饰美化的需求日渐
增强，他认为塑胶花早晚会成为居家中的常客，就这样敏锐的眼光让李嘉诚获得了
丰厚的利润。

李嘉诚的冒险举措并非盲目投机，而是建立在深思熟虑和冷静分析的基础之上的，
在他的整个投资生涯中，这样的成功经历还有很多，其实李嘉诚的成功与发现赚钱
的眼光是分不开的，因为用敏锐而深远的眼光，他能从危机中看到机会，能从逆境
中看到希望，所以才能把握住别人把握不住的财富商机，才能逆势而上屡次获胜。

2，做事先做人，宁亏自己不亏大家。

李嘉诚的经商哲学是宁亏自己不亏大家，凡是与他有利益关系的人，包括生意上的
合作伙伴，也包括公司的员工，他都不会让他们吃亏。他曾说过这样的话与别人合
作，假如拿7分合理，拿8分也行，那我就拿6分，李嘉诚总是让别人多赚两分，所
以别人都愿意与他合作。

反而其他的企业经营者，虽然自己已是家财万贯，却舍不得让利于人，与别人合作
时总想着自己拿大头，让别人拿小头，更有甚者他们盘剥工人，拖欠工资，完全置
工人的利益于不顾，这种崇尚恶行最终会失道寡助。

所以有智慧的经营者不会目光短浅到让员工吃亏，让合作伙伴受损，他们深知有钱
大家赚有多么重要，也正因为如此，他们才会朋友满天下，使员工把企业当成自己
的家，才能将生意越做越大。
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3，诚信赢天下，宁可破产不失信用。

李嘉诚曾经在自己教子经的里面说过这样的话，一旦承诺便要负责到底。他重视对
子女进行诚信教育，是因为他深知诚信的重要性。

他告诫两个孩子，如果要取得别人的信任，你就必须做到重承诺，在作出每一个承
诺之前，必须经过详细的思考，一经承诺之后便要负责到底，即使中途有困难也要
坚守诺言，他自己就是这样做的，所以他深得人心。

李嘉诚之所以在企业生死存亡之际，得到银行客户的原谅，就在于他的忏悔之心真
诚感人，他用一颗诚心证明了自己的诚信，最终赢得了别人的信任，良好的信誉让
李嘉诚与很多企业建立了良好的合作关系，经常有生意主动上门找他，这都是诚信
经营的结果。

4，借鸡生蛋，利用外力以小博大。

李嘉诚是一个经营观念超前的人，创业之初他资金有限，他采取的办法是借别人的
钱赚更多的钱，他有一句很有名的经商格言，尽量用别人的钱赚钱。为了获得更多
的资金，他除了积极招股集资之外，还想办法攀结汇丰银行。

借钱赚钱还有一个好处，就是它会强迫你不断的努力，尤其是借银行的钱，那是要
付利息的，而且还带有一定的风险，因此当你借贷之后就不得不给自己施压，认真
经营，尽快使资金得到周转，以便早日还上债务。

5，用制度管人，按规章办事。

用制度管人，按规章办事，关键在于贯彻落实制度。制度再好，如果只是挂在嘴边
贴在墙上，不付出行动，落实到位，那么制度就会成为一纸空文，管理也就成了纸
上谈兵。因此管理者一定要严抓制度的落实，并从自身做起，带头执行制度为员工
做榜样。

用制度管人体现了管理的严格化，但并未否定管理的人性化，因为制度与人情并不
矛盾，制度无情人有情，制度是死的人是活的，因此用制度管人按规章。

办事的过程中，管理者要处处体现对员工的尊重，顾及员工的感受，重视员工的意
见和建议，多给员工信任和赏识，多与员工保持沟通，多给员工精神激励和物质激
励，这样才能充分调动员工的积极性。

6，广纳人才，是事业立身之本。
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在李嘉诚的用人智慧和管理制度中，有一条是不得不提到的，那就是中西结合，他
指的是国内人才与国外人才相结合，在发展的过程中随着不断向国外扩张，李嘉诚
也越来越重视国外人才，李嘉诚的人才观是开放的，包容的，他做到了中西合璧，
不拘一格，大胆重用。

在企业内部，你根本看不到家长制、家族式管理的踪迹，他完全是按照现代企业的
管理制度运行的，在这个商业帝国中既有老年员工，又有中年员工和青年员工，三
者相结合，优势互补，同时又兼备中西方人才和中西方文化，可以说这是一种包容
性极强的团队。

7，大胆授权，让员工有足够的空间发挥。

作为管理者学会授权真的很重要，一个善于授权的管理者对公司而言是一种福气，
对下属而言也是一种福气，而且面对很多有才华的下属，大胆的把权力授予给他们
，把事情交给他们去办，这样既有利于分担自己的压力，又能给下属发挥自身能力
和创造性的机会。

李嘉诚的管理之道是明智的，要想成为优秀的企业家，就应该学会放下，放下自己
不该抓的东西，把权力交给有才能的下属，才能做好自己应该做的事情，正是靠这
样的管理智慧，李嘉诚给了下属发挥的空间，激发了他们的斗志和激情，缔造一家
伟大的企业。

8，大胸怀和大气魄，成就大商人。

商人要有海洋的精神和心胸，在与各种人打交道时，要能够包容别人；在产业规模
和投资方向上，要不受拘束，不自我设限；在经商成功之后，就像大海一样沉静，
要低调平稳而不要自我炫耀，如果能以这种心态经商，事业才有长久发展下去的希
望。

反而做生意的时候风风火火，成功之后洋洋自得，这样的商人往往只能成功一时，
成功之后便消失得无影无踪。在李嘉诚看来，一个只图小利的商人是无法成为大商
人的，也许有人能相信贪利的商人能暴富，但李嘉诚认为真正的大商人是舍小取大
的智者，他们胸怀开阔，以大局为重，最终打下自己的财富江山。

综上所述：

李嘉诚能够成为全球商人的榜样，一定是有其过人之处，拥有让人佩服的经商之道
，这些商界的道理，是经商过程中积累的经验和财富，也是创造真正财富的秘诀。
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炒股有天才吗？

任何行业都有天才，炒股也不例外，但是炒股的天才很少很少。

所谓的股市天才，是能够找到股市中的一些独特的方式，去赚钱。

比如，情绪感知，就是股市天才的一大标志。

所谓情绪感知，就是指一些能够对市场情绪特别敏感的人。

这类人能清晰的感觉到市场的变化，到底是处于什么样的一个阶段。

他们天生很敏感，能够在市场的涨跌中，捕捉到一些细节，从而推演出股票未来的
走势。

坊间很玄学的一个词，叫做“盘感”。

很多人说盘感是凭经验而来的，其实不然，盘感是天生的。

当你的盘感，和市场中散户相反，和主力资金相似的时候，就能够很好的进行交易
。

在短期的博弈中，你就处于上风，能够有不错的建树。

所有的短线客，需要做一些交易训练，但那个拔尖的，一定是在盘感上有天赋的。

又比如，技术预演，也是股市天才的一个重要特色。

所谓的技术预演，就是通过一定的技术图形，去判断未来的股票走势。

技术预演同样有一点点的玄学，因为事实已经证明了，用智能AI去做技术预演，最
终实现不了炒股的胜利。

因为过度拟合的情况下，技术会失效的。

而所谓的天才，是通过大脑人工的去做技术预演，根据技术指标中的一些细节，结
合经验去分析涨跌。

相比智能的手段，人工的手段看似粗糙，错误率高，实则却有一部分人，超越了技
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术。

也就是智能手段，预演能达到90%，但90-100%这部分人，就是股市中的天才。

千篇一律的技术，是不会有赚大钱的机会的，只有技术加上天赋，才能赚大钱。

还比如，交易手法，更是股市天才不可或缺的能力。

所谓的交易手法，指的是买卖交易的择时，或者买卖交易的仓位控制等等。

交易手法，也可以理解为交易原则。

股市里的天才，在交易手法上，也有着自己的过人之处。

并不是说他们一定精确的把握买卖点，很多时候，他们可以在一个相对低点和高点
入局。

至于你问他们为什么，其实他们也不会给一个明确的原则。

而是在某个时间点，他们觉得就应该买入了，技术上的信号和盘面上的语言，让他
们开始布局。

交易手法上，他们心里会明白，什么时候该大幅度介入，什么时候该小范围试错。

股市里的天才很多，但占比却很少，这就好像一清华的都是学霸，但占总人群比例
很低，是一个道理。

其实任何行业，翘楚一定是少数，大部分人终究是平凡人，是普通人。

但这不代表普通人在这个行业里，在股市里，就不能有建树。

毕竟，成功是99%的努力，1%的天赋，你可能达不到天才的高度，但也同样能在
股市里赚钱。

不要总想着暴富，找到属于自己的方式，赚自己该赚的钱。

普通人炒股，没有所谓的盘感，没有所谓的交易天赋，没有所谓的技术感知，该怎
么办？
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答案很简单，就是控制风险，寻找股市规律，降低交易频率，懂得落袋为安。

只要做好这四点，不能说一定赚大钱，但在股市里生存下去，还是比较容易的。

1、控制风险。

控制风险，指的是不会因为一两次的投资失误，造成本金的大幅度损失。

控制风险的方式主要有两种。

第一种是控制仓位。

控制仓位指的是不会经常满仓，能够根据自己的判断，合理的调节仓位的高低。

行情好就仓位高一些，行情差就仓位低一些。

控制仓位还包括合理的分散，不会把资金都放在某一个股票上面。

能够合理的分散布局，以免踩雷。

毕竟散户的信息不对称，踩雷的风险其实是非常高的。

第二种是合理止损。

当出现损失的时候，有合理有效的止损机制。

只有合理的控制损失，才能够避免因为买错股票，导致大幅度的损失。

有一些股票，经历了一轮炒作后，会有很长时间的慢慢阴跌，如果没有好的止损机
制，那只会越陷越深。

同样的情况，还发生在一些业绩下滑的个股上。

只有把风险控制好，才能在股市的交易中，游刃有余。

2、寻找规律。

股市里想赚钱，必须要寻找规律。
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至于是什么规律，那其实因人而异，因为股市里能赚钱的规律太多了。

短线交易，追强势股，就是一个规律。

中线波段，寻找市场的大热点，也是一个规律。

长线交易，寻找业绩高景气的行业和龙头，还是一个规律。

就连看股东名册，判断股东户数，也是一个规律。

这个市场里，赚钱的规律太多，但不要企图什么样的规律都被你发现。

找准一个规律，好好的做研究，把规律吃透，把赚钱的方式弄会。

3、减少交易。

作为普通人炒股，还有一个特别要注意的点，就是减少交易。

因为交易的频率，和交易的正确率，其实是息息相关的。

但凡交易的频率高，就是容易出错。

因为人不是机器，执行的指令中，一定会存在失误。

基数越大，失误的概率就越高。

交易频率越低，交易时候的心态就越冷静，一旦交易频率上去了，决策周期变短了
，心态就变化了。

而且，越高频的交易，其实交易策略越复杂，普通人越难以驾驭。

股票赚钱，并不在于交易的次数多，而在于交易的准确度高。

有时候买对一只股票，就能赚到钱了，而买的股票多了，买错的概率自然也就高了
，并不一定会更赚钱。

4、落袋为安。

最后一个普通人炒股一定要掌握的原则，就是落袋为安。
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炒股赚钱，不是赚市值。

股票不换回现金，永远只是一串数字而已。

所以，炒股讲究的其实就是落袋为安。

只不过，落袋为安通常会有一个原则，到底是赚多少该落袋。

因为人性是贪婪的，总希望涨了还要涨，赚了更多赚，这是天性。

所以，利用好一个原则去约束自己，是最妥当的。

简单的说，就是明确炒股中的卖点，把握卖出的时机。

这个市场唯一不变的原则，就是市场一直在变化。

简单的说，股市天才也需要与时俱进，不论是因为时代的发展，还是因为资金量的
变化。

而最终其实我们也看到了，能够长期稳定赚到钱的，一定是像巴菲特这种，看清市
场本质的。

否则，当时代变迁，所谓的天才也就陨落了。

普通人要想长期的炒股赚钱，更多的时候靠的就是勤奋，结合合理的方法。

炒股没有那么玄学，所以脚踏实地就好了。

有多少人能靠炒股实现财富自由？

这个真是仁者见仁智者见智,我炒股有几年,现在仍然在坑里,主要因为自己不懂技术,
也没什么运气,还有就是全都是瞎操作啊,总之一句话,炒股能富起来的应该是少数啊,
否则也不会有大家常说的割韭菜一词了[灵光一闪]

OK，关于股市20年财富神话和股市20年行情的内容到此结束了，希望对大家有所
帮助。
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